

Síntesis Deportiva



San Jorge y Maristas juegan de visitante por el torneo mendocino de hockey

Este sábado desde las 16.30, se disputará la 7a fecha del Torneo Apertura mendocino de hockey sobre césped que tendrá protagonismo sanrafaelino.

En el estadio ubicado en las adyacencias del “Malvinas Argentinas”, San Jorge de nuestra ciudad estará visitando a Marista, y el otro conjunto sanrafaelino en escena será Maristas que en Villa Nueva, estará jugando ante Leonardo Murialdo.

Santiago Silva, habilitado para volver a jugar tras la sanción por doping

Se hizo larga la espera, pero la noticia esperada por todos finalmente llegó. El futbolista Santiago Silva, castigado en octubre del año pasado con dos años de suspensión por doping positivo a raíz de un tratamiento de fertilidad para poder tener un tercer hijo, fue indultado por el Tribunal de Disciplina de la AFA y recibió la habilitación para volver a jugar profesionalmente.

Con luz verde para volver a calzarse los botines y seguir dejando su huella en el área rival, ahora Silva deberá buscar equipo. En el último tiempo, cuando se filtró el rumor de una posible habilitación, el Atlanta de Walter Erviti, su excompañero en Boca y Banfield, levantó la mano y fijó los ojos en él.

Bundesliga: cuarentena estricta para evitar brotes de Covid-19

Con la intención de evitar brotes de Covid-19 entre los planteles y así poder terminar las competencias en tiempo y forma, los 36 equipos del fútbol alemán de Primera y Segunda División se someterán a una cuarentena durante el próximo mes.

Según anunció la Bundesliga, la iniciativa consiste en conformar «burbujas de entrenamiento en cuarentena» para el final de la temporada, que involucrarán a los equipos de las dos principales divisiones alemanas.

El objetivo de la decisión es evitar aplazamientos de partidos a raíz de brotes de Covid-19 que podrían entorpecer los cierres de los campeonatos. Así, si logran terminar en tiempo y forma, no comprometerán el calendario de cara al arranque de la Eurocopa 2021, con fecha de inicio para el 11 de junio.